



3 Pièces

270 m²

Réf. LVS-1235

8 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'immeuble "Villa del Sole" est une luxueuse résidence située dans le quartier recherché de Saint Roman, proposant un service de conciergerie et dispose d'une agréable piscine extérieure sur le toit. La résidence est située à proximité des terrains du Monte-Carlo Country Club, de l'hôtel Beach et de la nouvelle école internationale de Monaco. Ce magnifique appartement de 2 chambres entièrement meublé bénéficie d'une lumière naturelle abondante, de pièces spacieuses et de rares espaces extérieurs. L'espace de vie principal se compose d'un double salon avec une salle à manger, ainsi que d'une ...

Villa del Sole is a luxury residence located in the Saint Roman area, offering concierge services & a rooftop pool area. The residence is located very close to the Monte-Carlo Country Club courts, the Beach hotel and to the new International School of Monaco. This beautiful, fully furnished 2 bedroom apartment enjoys plenty of natural light, spacious rooms and rare outdoor spaces. The main living area is composed of a double lounging & dining area, as well as a large, fully equipped Gaggenau kitchen. The apartment comprises two double bedrooms, each with their own ensuite bathrooms. In ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

